
 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 273/12 
De Informações 

 
“Quanta a inclusão no orçamento 

para a construção das pistas de 

Motocross e Bicicross no 

município”. 

 

Considerando-se que, este Vereador apresentou o requerimento 

de informações nº369/11, processo nº2011/019156-01-00, que diz a 

respeito, ao andamento dos estudos para a construção de pistas de 

MotoCross, Skate e Bicicross, e 

 

Considerando-se que, obtivemos a resposta do referido 

requerimento que para tal empreendimento é necessário realizar previsão no 

orçamento do município, sendo assim, foi solicitado à inclusão dos referidos 

equipamentos para o próximo orçamento,  

 

 

   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

01 – Foi realizada a inclusão no orçamento de 2012, para construção das 

pistas de Motocross e Bicicross, considerando que, a pista de Skate, foi 

divulgada a realização desse projeto, proveniente da assinatura do convênio 

entre o Governo do Estado de São Paulo e a Prefeitura de Santa Barbara 

d´Oeste. 

02 – Se negativo, esclarecer os motivos e responder a seguinte pergunta:  

a. Foi realizado o projeto e o orçamento das pistas de Motocross e 

Bicicross? Seria possível enviar uma cópia?  

03 – Se positivo, qual a previsão dessas obras?  

 

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 17 de abril de 2012. 

 

 

ANTONIO CARLOS RIBEIRO 
“CARLÃO MOTORISTA” 

-Vereador- 

 
 


